

Icare D'Olympe AA FRA00196043411M F.	Feticheur AA F.	Unicol'or AA Mitharde AA	v. Matorador AA v. Nithard x	Fam.: TIC Polarfahrt Hauptgestüt Trakehnen
	Unastella AA F.	Impulsif A AA Novastella AA	v. Florestan II AA v. Fou de la Pierre AA	
Pandora DE 309090018798 Sch.	Balisto B.	Suchard E.St. Bernina V	v. Kassius v. Anduc	Z.: Nicole Mayer Kreppachstr. 41 88471 Laupheim
	Polare II Sch.	Caanitz Pr.St. Polarmeer	v. Aron v. Magnet	B.: Guido Kirmse Klersbach 12 55481 Kirchberg

Maße und Bewertung der Mütter:

Pandora	167	-	20,0	7,0/	7,5/	6,5/	7,0/	8,0/	7,5/	7,5
Polare II	164	/200/	22,0	7,0/	7,0/	6,0/	7,0/	7,0		

**Der Hengst kommt
nur zur Körung,
nicht zum Verkauf.**

Wertvolle Springgenetik vermittelt den ersten Generationen ein anspruchsvolles Gesicht: Der mit vorbildlicher Eigenleistung ausgestattete Vater tritt in Verbindung mit dem in internationalen Springchampionaten erfolgreichen Balisto Z (Judy-Ann Melchior) und dem im S-Parcours hochbewährten Caanitz. Dieser Familienzweig der wertvollen Polarfahrt-Dynastie führt auf ihre Enkelin, die Spitzenstute Polarmeer v. Magnet zurück. Stammverwandt mit 72 Pocahontas.

Valuable jumping genes have left an impressive mark on the first generations: a sire boasting exemplary own performance bred to successful international show jumping championship contender Balisto Z (Judy-Ann Melchior) and tried and tested S level jumper Caanitz. This branch of the valuable Polarfahrt dynasty traces back to her grand daughter, the top mare Polarmeer by Magnet. From the same mare family as 72 Pocahontas.

gekört nicht gekört